

Votan por unanimidad a favor de Anuar Azar

Naucalpan.- Reunidos en el auditorio Víctor Guerrero González, Anuar Azar Figueroa, fue ratificado por unanimidad por el Consejo Estatal del Partido Acción Nacional Estado de México como presidente a la dirigencia para el periodo del segundo trimestre del 2024 al segundo semestre de 2027.

A su vez, también fue aprobada la elección de la exdiputada federal Leticia

Zepeda como secretaria general y de los nuevos integrantes que conformarán el Comité Directivo Estatal por parte del Consejo Estatal, a cargo de la Comisión Estatal de Procesos Electorales.

En su mensaje, el presidente electo Anuar Azar, agradeció el apoyo del senador Enrique Vargas del Villar, así como de la militancia panista por darle la oportunidad de poder continuar con

este proyecto en el que buscará dar lo mejor para Acción Nacional.

“¡Sí se pudo! Este triunfo me compromete más que nunca, vamos a recuperar con determinación y fuerza lo que nos pertenece, esta dirigencia se va a caracterizar por escuchar, por atender, por representar los intereses del panismo del Estado, tomando en cuenta todas las voces y todas las ideas”, precisó.



Su reelección no fue voto de la militancia, sino por sesión de consejeros, por lo que hay ex dirigentes inconformes. T. CONTRERAS

PAN Edomex: siguen al frente Anuar Azar y Leticia Zepeda

CARLOS ZAID
NAUCALPAN

De manera unánime, el Consejo Estatal eligió en sesión plenaria a Anuar Azar y Leticia Zepeda, como presidente y secretaria general, para encabezar el Comité Directivo Estatal del PAN en el Estado de México.

El dirigente estatal reelecto, Anuar Azar, destacó que "llegó la hora de darle vuelta a la página y concentrarnos en el presente, para lograr el futuro que merecemos, que queremos y que lo haremos juntas y juntos con toda la fuerza del PAN".

Agradeció a la familia panista por permitirle continuar con "el proyecto del Partido Acción Nacional en el Estado de México, junto con mi amiga y compañera de fórmula Lety Zepeda y todos los integrantes de la planilla que orgulloosamente encabezo", dijo.

Nueva etapa

Destacó además que, en su nueva etapa, se va a caracterizar por escuchar, atender y representar los intereses del panismo mexicano, tomando en cuenta todas las voces y todas las ideas.

El dirigente expuso ante los integrantes del pleno que hay que tener presente que el Partido Acción Nacional "no es sólo el resultado de una elección. Acción Nacional somos mucho más que lo sucedido el 2 de junio, somos 85 años de historia, de doctrina, valores y principios inquebrantables".

En el mismo lugar y tras la elección, se tomó la protesta a todos los integrantes de la planilla encabezada que encabezan ambos ediles.

La legisladora Krishna Romero, fue de las primeras panistas en celebrar la elección de Anuar y Lety Zepeda, y destacó que "empieza una nueva etapa para nuestro querido partido, con la mirada humanista puesta en el futuro, sus valores y principios más firmes que nunca".

El periodo que liderarán es desde este 2024 a 2027, ello ante la oposición de algunos ex dirigentes estatales panistas, quienes días antes pedían la no reelección y que la dirigencia fuera mediante voto directo de la militancia, lo que no ocurrió, ya que fueron los consejeros quienes decidieron el resultado en sesión extraordinaria. —

LAS CLAVES

Presidente

Anuar Azar destacó que "llegó la hora de darle vuelta a la página y concentrarnos en el presente".

Gratitud

Agradeció a la familia panista por permitirle continuar con "el proyecto del Partido Acción Nacional"

Nueva etapa

Se va a caracterizar "por escuchar, atender y representar los intereses del panismo mexicano".

Pronunciamiento

Delas primeras panistas en celebrar el triunfo de Azar y Zepeda fue la legisladora Krishna Romero.

Ratifican por unanimidad a Anuar Azar como presidente del PAN en EdoMéx

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- Por unanimidad, integrantes del Consejo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Estado de México, ratifican a Anuar Azar Figueroa como presidente a la dirigencia para el periodo del segundo trimestre del 2024 al segundo semestre de 2027.

También, fue aprobada la elección de la ex diputada federal Leticia Zepeda como secretaria general y de los nuevos integrantes que conformarán el Comité Directivo Estatal por parte del Consejo Estatal, a cargo de la Comisión Estatal de Procesos Electorales.

Luego de ser ratificado ante la militancia panistas, dijo que el triunfo lo compromete más que nunca. "Vamos a recuperar con determinación y fuerza lo que nos pertenece,

esta dirigencia se va a caracterizar por escuchar, por atender, por representar los intereses del panismo del Estado, tomando en cuenta todas las voces y todas las ideas", apuntó.

Destacó que la nueva dirigencia estatal trabajará sin descanso, para que Acción

Nacional sea una oposición firme y defienda en todo momento el humanismo político de manera libre y democrática.

"Que la ciudadanía se entere, que Acción Nacional, desde lo municipal, pasando por el Congreso local, la Cámara Federal y el Senado de la República, es la verdadera

oposición en México y tengan la certeza de que defenderemos sus causas en todo momento", indicó.

La planilla encabezada por Anuar Azar Figueroa, para el periodo, del segundo trimestre del 2024 al segundo semestre de 2027, conformada por Leticia Zepeda, secretaria general; Vicencio Acevedo Gustavo Arturo, Selene Hernández Ramírez, Ignacio Labra Delgadillo, María de los Angeles Dávila Vargas, Héctor Quezada Quezada, Gabriela de Jesús Velasco Espinosa y Wilfrido Torres González.

Finalmente, el presidente electo Anuar Azar, agradeció el apoyo del senador Enrique Vargas del Villar, así como de la militancia panista por darle la oportunidad de poder continuar con este proyecto en el que buscará dar lo mejor para Acción Nacional.

